
日
頃
よ
り
富
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
絡
協
議
会
の
活
動
に
対
し
て
、ご
理
解
と
ご
支
援
を
い
た
だ
き
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。今
年
度
の
富
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
絡
協
議
会
で
は
、今
の
子
供
た
ち
そ
し
て

未
来
の
子
供
た
ち
が
真
の
幸
せ
を
実
感
で
き
る
と
と
も
に
、誰
も
が
明
る
く
輝
け
る
社
会
と
な
る

よ
う
に
次
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
掲
げ
て
活
動
し
て
い
き
ま
す
。

「
子
ど
も
た
ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可
能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
や
っ
て
み
よ
う
！
」

子
供
の
真
の
幸
せ
は
、我
々
、大
人
の
考
え
や
行
動
に
か
か
っ
て
い
ま
す
。こ
れ
か
ら
の
社
会
に
お

い
て
、持
続
可
能
な
開
発
目
標
で
あ
る
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
１７
の
目
標
が
、多
く
の
人
々
に
理
解
さ
れ
、実

践
さ
れ
る
こ
と
、そ
し
て
多
様
な
人
同
士
が
つ
な
が
り
行
動
し
て
い
く
こ
と
が
と
て
も
大
切
で
す
。

富
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
絡
協
議
会
で
は
、現
在
の
富
山
市
に
お
け
る
教
育
・
子
育
て
環
境
に
関
す
る
課

題
を
、保
護
者
か
ら
の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
通
じ
て
収
集
し
、そ
れ
ら
の
課
題
解
決
の
た
め
に
何

が
必
要
か
研
究
し
ま
す
。さ
ら
に
、小
中
学
校
長
会
、市
議
会
議
員
、市
教
育
委
員
会
と
協
力
し
、

情
報
共
有
を
し
、最
終
的
に
は
課
題
解
決
の
た
め
の
提
案
お
よ
び
要
望
を
提
出
し
ま
す
。子
供
た

ち
が
真
の
幸
せ
を
実
感
で
き
る
教
育
・
子
育
て
環
境
を
実
現
す
る
た
め
、積
極
的
に
取
り
組
ん
で

参
り
ま
す
。

ま
た
、コ
ロ
ナ
禍
の
３
年
間
に
わ
た
り
、人
々
の
つ
な
が
り
が
希
薄
に
な
り
、以
前
は
当
た
り
前

の
よ
う
に
行
っ
て
い
た
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
が
ま
っ
た
く
行
え
な
か
っ
た
こ
と
か
ら
、制
限
が
解
除
さ
れ
た

際
、ど
の
よ
う
に
取
り
組
む
べ
き
か
戸
惑
わ
れ
た
Ｐ
Ｔ
Ａ
も
多
い
こ
と
と
思
い
ま
す
。子
供
た
ち
の

幸
せ
を
実
現
す
る
た
め
に
は
、我
々
大
人
同
士
が
緊
密
に
協
力
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。そ
の
た

め
に
、市
内
各
Ｐ
Ｔ
Ａ
同
士
の
つ
な
が
り
を
大
切
に
し
て
、情
報
共
有
の
機
会
を
増
や
す
こ
と
を

重
視
し
ま
す
。同
時
に
、「
親
学
び
サ
ロ
ン
」や「
子
ど
も
未
来
フ
ォ
ー
ラ
ム
」な
ど
多
く
の
保
護
者
が

学
ぶ
機
会
を
提
供
し
、教
育
と
子
育
て
が
持
続
可
能
な
も
の
に
な
る
よ
う
に
し
っ
か
り
と
支
援
し

て
い
き
ま
す
。多
く
の
皆
さ
ま
の
ご
参
加
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

子
供
た
ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可
能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
を
行
っ
て
い
く
た
め
に
、引
き
続
き

皆
様
の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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富山市PTA連絡協議会は
富山市SDGｓサポーター
に登録しております

　５月１４日（日）午後より、婦中ふれあい館にて定期総会が開
催されました。定期総会には、藤井富山市長や宮口富山市教育
長をはじめとする来賓が出席し、令和4年度の富山市PTA連絡
協議会功労賞や団体表彰、代表者表彰が行われました。
　また、飯倉新会長が富山市PTA連絡協議会の令和5年度会
長に着任しました。合わせて、新しい役員体制と活動方針が承
認され、今年度の活動がスタートしました。

　６月２４日（土）午後より、富山県民会館にて開催されました。
小学校ＰＴＡ会長３０名・中学校ＰＴＡ会長１９名が参加し、「中学校の話が聞けて良かった」「他
校の取り組みが聞けて参考になった」「興味深い話が多く時間が足りないと感じるほど有意
義だった」などの感想をいただきました。
　コロナ禍で制限のある中、積極的な活動や、各校の新しい取組み等を聞く事ができました。
　会長情報交換会は、市内各小中学校ＰＴＡ会長の皆さんが、意見・情報交換をする事で横
のつながりをつくり、持続可能なＰＴＡ活動を支援することを目的として開催しています。研
修会では、全体会にて「未来につなぐ富山市の教育」を宮口富山市教育長、「ＳＤＧｓについ
て」松本富山市企画調整課主幹に講演していただきました。

日時 令和６年２月３日（土）午後
会場 オーバード・ホール中ホール 

最新行事のお知らせは富山市
PTA連絡協議会の公式LINEから
お受け取りください 

令和５年度前期行事令和５年度前期行事

広
報
委
員
会
の
紹
介

　
今
年
度
の
広
報
委
員
会
は
、13

名
の
運
営
委
員
の
み
な
さ
ま
と
共

に
活
動
し
て
い
ま
す
。 「
子
ど
も
た

ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可

能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
や
っ
て
み
よ
う

！
」と
い
う
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
胸
に
、

私
た
ち
は
広
報
事
業
に
取
り
組
ん

で
い
ま
す
。Ｐ
Ｔ
Ａ
行
事
が
行
わ
れ

る
会
場
で
は
、写
真
撮
影
や
イ
ン

タ
ビ
ュ
ー
を
通
じ
て
活
動
の
様
子

を
捉
え
て
い
ま
す
。会
場
で
私
た

ち
広
報
メ
ン
バ
ー
を
見
か
け
た
際

に
は
、ど
う
ぞ
気
軽
に
声
を
お
か

け
く
だ
さ
い
。み
な
さ
ま
と
の
温
か

な
交
流
を
楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。
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広報実技研修会

会長情報交換会

富山市PTA連絡協議会令和５年度定期総会

子ども未来フォーラムを開催します！

　8月19日（土）、Toyama Sakuraビルの5階会議室にて、学校再編対象校のPTA会長と
富山市教育委員会との意見交換会が開催されました。富山市教育委員会学校再編推進
課 春田主査より、広島県福山市と秋田県秋田市の学校再編に関する成功事例についての
情報提供が行われ、その後、富山市の学校再編に関する経緯や取り組み内容が説明されま
した。また、不登校特例校に関しても、仙台市の事例が紹介され、各校のPTA会長との意見
交換が行われました。最後に、富山市教育委員会教育センター 氷見情報教育係長より、
GIGAスクール構想に関する情報提供と芝園小学校の学校見学についての案内が行われ
ました。

意見交換会

　令和５年５月２８日（日）午後 八尾コミュニティセンターにて会場約８０名、オンライン約
７０名のハイブリットにて開催しました。〈共催：富山県ＰＴＡ連合会〉
　広報実技研修会は、県内のＰＴＡ広報担当者が広報紙への理解を深め、製作技術を高
めることでより良い広報紙が作られることを目的として開催しています。
第１部「誰でもできる広報紙の作り方」
第２部「らつ腕広報担当者による座談会」
第３部「広報紙WEB版について」
来年度も開催します。一緒に素敵な広報紙を育てましょう！
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　今年度の富山市PTA連絡協議会の大きなテーマである「持続
可能なＰＴＡ」を実現するため、富山市教育委員会と連携をし、意
見交換会、先進事例の視察、教育フォーラムなどの事業を企画し
ています。教育子育て研究委員会と協力して質の高い教育とは何
かを幅広い方に考えていただく機会づくりに努めます。また委員
会の人数は４人と少ないですが、少数精鋭で楽しく活動していま
す。

SDGs子ども未来委員会 委員長：三浦　大輔

　教育子育て研究委員会では、富山市および富山市教育委員会
への要望書の取りまとめを担当しております。子供たちを取り巻
く教育環境はこれまで以上に速いスピードで変化し続けており、
様々な課題が生じております。また、それらは当然のことながら、
学校、保護者、地域と深く結びついております。本年度は各々のニ
ーズを把握し、よりわかりやすく未来につながる子供たちのため
の要望内容として取りまとめたいと思います。

教育子育て研究委員会 委員長：市森　斉

 ブロック連携特別委員会では、ブロック長会議の企画・運営、ブ
ロック会議・事業の支援、親学びサロンの企画・運営、各単位
PTAでの親学びの支援を行います。今年度の親学びは富山市を
５つの地区に分けて開催することを企画しています。お住まいか
ら近い会場で、より参加しやすく、また近くの小中学校区のみなさ
んが集い、話し合い、聞き合いができるような会にできたらと考え
ています。ぜひ最寄りの会場で開かれる親学びサロンにご参加く
ださい。

ブロック連携特別委員会 委員長：中井　啓之

令和５年度の委員会活動を紹介します

　運営特別委員会は、本年度から作られた委員会です。従来の富山市
PTA連絡協議会事務局としていた担いを当委員会が行っています。活動
内容としては、富山市PTA連絡協議会役員の正副長会議や役員会の運営、
その他、定期総会やブロック長会議のなどの運営も行っています。富山市
ＰTA連絡協議会全体の運営活動をしっかりと支える委員会として頑張り
ますので皆様ご協力をお願いいたします。

運営特別委員会 委員長：大澤　恒寛

 懇談会企画委員会では、小学校長会・中学校長会・市議会議員・市教育
委員会との懇談会を企画し、今年度の要望書の土台となるよう、相互理解
を深める為の懇談会運営を行っています。富山市PTA連絡協議会の各委
員会の意見が多様な中、幅広い意見交換の場が子供たちの未来につなが
って行ければ幸いです。

懇談会企画委員会 委員長：村上　雅俊

　会長支援委員会では、各小中学校のＰＴＡ活動がスム
ーズに行えるように、ＰＴＡ会長を支援する事業を行って
います。事業としまして、各校ＰＴＡ会長に参加していただ
く「会長情報交換会」及び「会長研修会」の企画と運営です。
ＰＴＡ活動における意見・情報交換を積極的に行うことに
より、持続可能なＰＴＡ活動の推進を支援しています。

会長支援委員会 委員長：小池　一光

　富山市教育委員会生涯学習課の委託事業として活動する特
別委員会です。毎年１2月に、近年の児童書を紹介したリーフレ
ット「おもしろい本みつけたよ」を発行し、市内小中学校すべての
児童生徒に配布しています。秋には、各学校を通して委員を公募
します。本が好きな方・子供の本に興味のある方、一緒に活動し
てみませんか。

良書特別委員会 委員長：井上　美友紀
リーフレットは
こちらから
ご覧ください
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議
会
の
活
動
に
対
し
て
、ご
理
解
と
ご
支
援
を
い
た
だ
き
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。今
年
度
の
富
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
絡
協
議
会
で
は
、今
の
子
供
た
ち
そ
し
て

未
来
の
子
供
た
ち
が
真
の
幸
せ
を
実
感
で
き
る
と
と
も
に
、誰
も
が
明
る
く
輝
け
る
社
会
と
な
る

よ
う
に
次
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
掲
げ
て
活
動
し
て
い
き
ま
す
。

「
子
ど
も
た
ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可
能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
や
っ
て
み
よ
う
！
」

子
供
の
真
の
幸
せ
は
、我
々
、大
人
の
考
え
や
行
動
に
か
か
っ
て
い
ま
す
。こ
れ
か
ら
の
社
会
に
お

い
て
、持
続
可
能
な
開
発
目
標
で
あ
る
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
１７
の
目
標
が
、多
く
の
人
々
に
理
解
さ
れ
、実

践
さ
れ
る
こ
と
、そ
し
て
多
様
な
人
同
士
が
つ
な
が
り
行
動
し
て
い
く
こ
と
が
と
て
も
大
切
で
す
。

富
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
絡
協
議
会
で
は
、現
在
の
富
山
市
に
お
け
る
教
育
・
子
育
て
環
境
に
関
す
る
課

題
を
、保
護
者
か
ら
の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
を
通
じ
て
収
集
し
、そ
れ
ら
の
課
題
解
決
の
た
め
に
何

が
必
要
か
研
究
し
ま
す
。さ
ら
に
、小
中
学
校
長
会
、市
議
会
議
員
、市
教
育
委
員
会
と
協
力
し
、

情
報
共
有
を
し
、最
終
的
に
は
課
題
解
決
の
た
め
の
提
案
お
よ
び
要
望
を
提
出
し
ま
す
。子
供
た

ち
が
真
の
幸
せ
を
実
感
で
き
る
教
育
・
子
育
て
環
境
を
実
現
す
る
た
め
、積
極
的
に
取
り
組
ん
で

参
り
ま
す
。

ま
た
、コ
ロ
ナ
禍
の
３
年
間
に
わ
た
り
、人
々
の
つ
な
が
り
が
希
薄
に
な
り
、以
前
は
当
た
り
前

の
よ
う
に
行
っ
て
い
た
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
が
ま
っ
た
く
行
え
な
か
っ
た
こ
と
か
ら
、制
限
が
解
除
さ
れ
た

際
、ど
の
よ
う
に
取
り
組
む
べ
き
か
戸
惑
わ
れ
た
Ｐ
Ｔ
Ａ
も
多
い
こ
と
と
思
い
ま
す
。子
供
た
ち
の

幸
せ
を
実
現
す
る
た
め
に
は
、我
々
大
人
同
士
が
緊
密
に
協
力
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。そ
の
た

め
に
、市
内
各
Ｐ
Ｔ
Ａ
同
士
の
つ
な
が
り
を
大
切
に
し
て
、情
報
共
有
の
機
会
を
増
や
す
こ
と
を

重
視
し
ま
す
。同
時
に
、「
親
学
び
サ
ロ
ン
」や「
子
ど
も
未
来
フ
ォ
ー
ラ
ム
」な
ど
多
く
の
保
護
者
が

学
ぶ
機
会
を
提
供
し
、教
育
と
子
育
て
が
持
続
可
能
な
も
の
に
な
る
よ
う
に
し
っ
か
り
と
支
援
し

て
い
き
ま
す
。多
く
の
皆
さ
ま
の
ご
参
加
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

子
供
た
ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可
能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
を
行
っ
て
い
く
た
め
に
、引
き
続
き

皆
様
の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

市P連
H P

会
長
挨
拶

子
ど
も
た
ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可
能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
や
っ
て
み
よ
う
！

令
和
５
年
度
ス
ロ
ー
ガ
ン

富
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
絡
協
議
会

会
長
　
飯
倉
　
正
和

富山市PTA連絡協議会は
富山市SDGｓサポーター
に登録しております

　５月１４日（日）午後より、婦中ふれあい館にて定期総会が開
催されました。定期総会には、藤井富山市長や宮口富山市教育
長をはじめとする来賓が出席し、令和4年度の富山市PTA連絡
協議会功労賞や団体表彰、代表者表彰が行われました。
　また、飯倉新会長が富山市PTA連絡協議会の令和5年度会
長に着任しました。合わせて、新しい役員体制と活動方針が承
認され、今年度の活動がスタートしました。

　６月２４日（土）午後より、富山県民会館にて開催されました。
小学校ＰＴＡ会長３０名・中学校ＰＴＡ会長１９名が参加し、「中学校の話が聞けて良かった」「他
校の取り組みが聞けて参考になった」「興味深い話が多く時間が足りないと感じるほど有意
義だった」などの感想をいただきました。
　コロナ禍で制限のある中、積極的な活動や、各校の新しい取組み等を聞く事ができました。
　会長情報交換会は、市内各小中学校ＰＴＡ会長の皆さんが、意見・情報交換をする事で横
のつながりをつくり、持続可能なＰＴＡ活動を支援することを目的として開催しています。研
修会では、全体会にて「未来につなぐ富山市の教育」を宮口富山市教育長、「ＳＤＧｓについ
て」松本富山市企画調整課主幹に講演していただきました。

日時 令和６年２月３日（土）午後
会場 オーバード・ホール中ホール 

最新行事のお知らせは富山市
PTA連絡協議会の公式LINEから
お受け取りください 

令和５年度前期行事令和５年度前期行事

広
報
委
員
会
の
紹
介

　
今
年
度
の
広
報
委
員
会
は
、13

名
の
運
営
委
員
の
み
な
さ
ま
と
共

に
活
動
し
て
い
ま
す
。 「
子
ど
も
た

ち
の
真
の
幸
せ
の
た
め
、持
続
可

能
な
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
や
っ
て
み
よ
う

！
」と
い
う
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
胸
に
、

私
た
ち
は
広
報
事
業
に
取
り
組
ん

で
い
ま
す
。Ｐ
Ｔ
Ａ
行
事
が
行
わ
れ

る
会
場
で
は
、写
真
撮
影
や
イ
ン

タ
ビ
ュ
ー
を
通
じ
て
活
動
の
様
子

を
捉
え
て
い
ま
す
。会
場
で
私
た

ち
広
報
メ
ン
バ
ー
を
見
か
け
た
際

に
は
、ど
う
ぞ
気
軽
に
声
を
お
か

け
く
だ
さ
い
。み
な
さ
ま
と
の
温
か

な
交
流
を
楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。

委
員
長
　
　久
保
　
有
規
依

　
　
　
　
　
　（
西
田
地
方
小
学
校
）

副
委
員
長
　
　
石
母
田
　
剛

　
　
　
　
　     （
大
沢
野
中
学
校
）

副
委
員
長
　
　
竹
澤
　
友
香

　
　
　
　
　
　
　（
堀
川
中
学
校
）

副
委
員
長
　
　
山
中
　
友
紀

　
　
　
　
　
　
　
　（
奥
田
中
学
校
）

広
報
副
会
長
　
　
石
田
　
圭
市
郎

　
　
　
　
　
　     

（
南
部
中
学
校
）

参

与
　
　
松
本
　
規
人

運
営
委
員
　
　
13
名
　

神
明
小・針
原
小・

山
室
中・大
庄
小・

小
見
小・寒
江
小・

古
沢
小・三
成
小・

倉
垣
小・船
峅
小・

梶
尾
小・速
星
小・

宮
野
小

（
ブ
ロ
ッ
ク
順・略
称
）

広報実技研修会

会長情報交換会

富山市PTA連絡協議会令和５年度定期総会

子ども未来フォーラムを開催します！

　8月19日（土）、Toyama Sakuraビルの5階会議室にて、学校再編対象校のPTA会長と
富山市教育委員会との意見交換会が開催されました。富山市教育委員会学校再編推進
課 春田主査より、広島県福山市と秋田県秋田市の学校再編に関する成功事例についての
情報提供が行われ、その後、富山市の学校再編に関する経緯や取り組み内容が説明されま
した。また、不登校特例校に関しても、仙台市の事例が紹介され、各校のPTA会長との意見
交換が行われました。最後に、富山市教育委員会教育センター 氷見情報教育係長より、
GIGAスクール構想に関する情報提供と芝園小学校の学校見学についての案内が行われ
ました。

意見交換会

　令和５年５月２８日（日）午後 八尾コミュニティセンターにて会場約８０名、オンライン約
７０名のハイブリットにて開催しました。〈共催：富山県ＰＴＡ連合会〉
　広報実技研修会は、県内のＰＴＡ広報担当者が広報紙への理解を深め、製作技術を高
めることでより良い広報紙が作られることを目的として開催しています。
第１部「誰でもできる広報紙の作り方」
第２部「らつ腕広報担当者による座談会」
第３部「広報紙WEB版について」
来年度も開催します。一緒に素敵な広報紙を育てましょう！

令和５年度
事業報告ページ
令和５年度

事業報告ページ

富山市PTA連絡協議会
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